Anti-Atom-Expertentreffen in NÖ

Niederösterreichs Anti-Atom Koordinator Dipl.-Ing. Peter Allen hat am 13. 9. 2012 Anti-Atom-Experten und Akteure zu einem Informations- und Erfahrungsaustausch in das Landhaus nach St. Pölten eingeladen.

Vertreter der Umweltorganisationen Global 2000, Wiener Plattform Atomkraftfrei, Plattform Atomkraftfrei, Waldviertel und der Plattform Atomkraftfreies Burgenland diskutierten mit den Anti-Atom-Experten der Bundesländer und einem Experten der Universität für Bodenkultur.



Die teilnehmenden Organisationen informierten sich gegenseitig über die aktuellen Themen, laufenden Projekte und Aktivitäten. Damit sollen die Kräfte gebündelt werden, um das gemeinsame Ziel des Atomausstieges in Europa zu erreichen.

Atom-Experten präsentierten Auszüge aus den neuesten Studien zu den KKW Dukovany und Mochovce 3&4 und zeigten zahlreiche Sicherheitsfragen auf.

Der Informationsaustausch umfasste u.a. auch die Ergebnisse der Landesumweltreferentenkonferenz zu Anti-Atom-Themen vom Juni dieses Jahres in Bregenz und deren weitere Umsetzung.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass die Veranstaltung ein voller Erfolg war und regelmäßig stattfinden soll.